

## 第1回 日本カレー協議会 共同声明

2022年8月18日

於：シディークパレス東京タワー店

---

1. 日本カレー協議会は、2022年8月18日、第1回目となる協議会をシディークパレス東京タワー店で開催した。設立趣旨ならびに目的に賛同いただいた団体ならびに個人17団体中15名が出席した。
2. 今回の会議ではまず、今後の活動方針について率直な意見交換を行い、以下3点について合意した。
3. ①協議会公式サイト「カレーは日本の国民食」を起ち上げ、各団体活動内容の紹介をはじめ各Eコマースへのリンクもできるように整備する。公式サイト上では、一つの店舗名や企業名が直接掲載される事が無いよう配慮する。活動実績のある団体名（フェス名・イベント名）での掲載を前提とする。また、その団体名のリンクをクリックした場合はその団体webサイトと連携するようとする。
4. ②協議会では、各団体のイベント情報を適宜・適切に把握し協議会公式サイトにアップし、設立趣旨である「美味しいカレーで、人と街を元気に！」することに貢献する。
5. ③協議会は、「日本の国民食」として愛されるカレーを世の中に広め、人と街を元気にする事を目的とするために、分け隔てなく「カレー好き集まれ！」の思いのもと継続して本会を開催し賛同者を募っていくこととする。
6. 次回、第2回日本カレー協議会は2022年11月～12月の然るべき時期に開催することで合意した。

以上

日本カレー協議会事務局